

A SU SERVICIO

Un boletín de noticias de la comunidad



Mayo de 2023

¡Únete a nuestro equipo!

¿Usted o alguien que conoce está buscando empleo? La Ciudad de Ogden tiene una amplia gama de trabajos a tiempo completo y parcial disponibles. ¡Postúlese hoy! ogdencity.com/jobs

Únase al Comité de sostenibilidad

¿Le interesa la sostenibilidad? Amplíe su voz uniéndose al Comité de administración de recursos naturales y sostenibilidad de la ciudad de Ogden. Vaya a www.ogdencity.com/1547/Natural-Resources-and-Sustainability-STE y haga clic en «Aplicar».

Información actual sobre el referéndum

Para obtener información sobre el referéndum en cuanto a la Resolución 2023-7, visite nuestro sitio web.

ogdencity.com

Detectores de monóxido de carbono con descuento disponibles

Los detectores de monóxido de carbono están disponibles por \$10 en el Edificio Municipal de la Ciudad al presentar un comprobante de residencia en la Ciudad de Ogden.

ogdencity.com/fire

Own in Ogden

Los préstamos de asistencia para el pago inicial de Own in Ogden están disponibles para individuos y propiedades que califiquen.

801-629-8940 - ogdencity.com/OwninOgden

HELP (Programa de Préstamos para el Exterior de la Vivienda)

HELP proporciona préstamos para mejoras en el hogar a bajo interés para proyectos elegibles a todos los ciudadanos calificados en toda la ciudad.

801-629-8940 - ogdencity.com/HELP

Conéctese:

801.629.8000

Web: Ogdencity.com

@OgdenCityUtah

Elecciones de Ogden 2023

2023 es año electoral para la ciudad de Ogden, y en una sola papeleta electoral se incluyen los escaños del Concejo Municipal del Distrito 2, del Distrito 4, la votación general para el C y el cargo de alcalde. El período de presentación para los interesados en postularse es del 1° al 7 de junio. Durante ese período, quienes cumplan con los requisitos para ser candidatas pueden presentar su declaración de candidatura ante el oficial del registro de la ciudad y pagar el costo de inscripción de 25 dólares.

Los requisitos para ser candidato incluyen ser votante registrado de la ciudad de Ogden y haber sido residente de Ogden durante 12 meses consecutivos inmediatamente antes de la fecha de la elección. Para postularse como candidato para ser elegido en un distrito municipal específico, el candidato debe ser residente de buena fe de ese distrito municipal. Además, debe ser mentalmente competente, no haber sido condenado por un delito grave ni haber sido condenado por traición o delito contra el sufragio electivo, a menos que se haya restablecido el derecho a ocupar un cargo de conformidad con el artículo 20A-2-101 anotado del Código de Utah, en su forma enmendada.

Para asegurarse de estar registrado para votar en las elecciones primarias del 15 de agosto y en las elecciones generales del 7 de noviembre, visite vote.utah.gov para comprobar tu estado. Para obtener más información, visite [Ogdencity.com/elections](http://ogdencity.com/elections).

Compartir sus velocidades de Internet

Ayude a identificar las áreas con poco acceso digital en Ogden realizando una prueba rápida de velocidad de Internet de 60 segundos.

La ciudad de Ogden, junto con el Centro de banda ancha de Utah, le pide que informe sus velocidades de Internet realizando la prueba de velocidad de Internet de Utah de 60 segundos en speedtest.utah.gov. Los resultados de sus pruebas ayudarán a identificar las brechas en el servicio de Internet de alta velocidad y las áreas que necesitan expandir la infraestructura de banda ancha. Cada prueba que realizamos nos acerca a nuestra meta de completar al menos 3248 pruebas de velocidad en la ciudad de Ogden y nos guía hacia una ciudad totalmente conectada.

La velocidad de Internet puede variar durante el día en función de una variedad de factores, por lo cual realice la prueba de velocidad varias veces desde el lugar donde trabaja, vive o desde cualquier lugar donde se conecte a Internet.

¿No hay internet en absoluto? Llámemos al 435-264-8880

Visite connectingutah.com/ogdencity o envíe un correo electrónico a connectingutah@utah.gov para obtener más información sobre la expansión de Internet en su comunidad. speedtest.utah.gov



Verificar el saldo de su factura de servicios públicos en línea

¿Sabía que puede consultar el saldo de su cuenta de servicios públicos por teléfono y en línea?

Por teléfono, marque 801-629-8321 y pulse 1. Siga las instrucciones e introduzca sus números de cuenta y de identificación de cliente. ¡Se le dirá todo lo que deba!

Para comprobarlo en línea, vaya a <https://selfservice.ogdencity.com/css/citizens/UtilityBilling/Default.aspx>

- Asegúrese de estar en la sección «Pagar mi factura de servicios públicos».
- Introduzca su número de cuenta
- Introduzca su número de identificación de cliente
- Pulse Buscar
- Administrar facturas

¡Se mostrará el saldo de la cuenta actual!

**Nota: Ignore el botón de inicio de sesión en la esquina superior derecha. No está configurado para su uso.

Recordatorios de recreación:

Liga de tenis para adultos y clases de tenis disponibles para jóvenes y adultos. ¡Regístrate hoy!

Está abierto el registro para voleibol en la arena

¡Oportunidades de trabajo disponibles en Recreación!

Enviar postulación en ogdencity.com/jobs

ogdencity.com/Recreation

Limpieza del Día de los Caídos: lunes 5 de junio de 2023

Las cuadrillas del cementerio comenzarán la limpieza de todos los arreglos festivos y florales el lunes 5 de junio de 2023. Antes de esa fecha, se recomienda a los clientes que recojan todas las decoraciones de sus tumbas, incluidas, entre otras, flores, ganchos curvados para colgar macetas, luces y estatuas. Los recuerdos se pueden volver a colocar en las tumbas después del primer corte, que debería completarse el fin de semana siguiente. Si tiene alguna pregunta, llame a la oficina del cementerio al 801-629-8231.

Adopte un desagüe pluvial en Ogden

Si no es lluvia, ¡no debe ir al desagüe! El programa Adopte un desagüe pluvial ayuda a proteger nuestros ríos, humedales y arroyos. Puede impactar en nuestra comunidad y en nuestro medio ambiente dedicando solo 15 minutos cada algunas semanas a mantener un desagüe pluvial limpio y sin residuos, a fin de ayudar a reducir la contaminación de las aguas pluviales.

¿Qué es la contaminación de las aguas pluviales?

La lluvia o la nieve derretida tienden a arrastrar la tierra, la basura, los desechos de mascotas, los fertilizantes, los recortes de césped, las hojas y otros contaminantes al desagüe pluvial. Cuando la tormenta desemboca en nuestros ríos, estos materiales se convierten en contaminantes que pueden matar a los peces, aumentar el crecimiento de malezas y algas, obstruir el río y provocar inundaciones.

Para obtener más información sobre el programa y sobre cómo adoptar un desagüe, visite:

ogdencity.com/adoptastormdrain

Mensaje de preparación para emergencias: Inundaciones

Las inundaciones son una de las principales causas de daños a la propiedad en el condado de Weber.

El trabajo de la ciudad en el río Ogden ha reducido enormemente los efectos de las inundaciones en la ciudad, pero aún somos propensos a las inundaciones. La ciudad de Ogden ha estado monitoreando de cerca el manto de nieve de este año y se ha preparado en caso de que el clima no mejore.

Algunas inundaciones se desarrollan lentamente, a veces durante un período de días. Las inundaciones repentinas pueden desarrollarse rápidamente, a veces en solo unos minutos y sin ningún signo visible de lluvia. Las inundaciones repentinas suelen tener una pared peligrosa de agua rugiente que transporta rocas, barro y otros desechos y puede barrer la mayoría de las cosas a su paso. Las inundaciones por desbordamiento se producen hacia fuera de un río o arroyo definido, como cuando se rompe un dique, pero aun así pueden ser destructivas. También pueden ocurrir inundaciones cuando se rompe una represa, produciendo efectos similares a los de las inundaciones repentinas. Sea consciente de los peligros de inundación sin importar dónde viva, especialmente si vive en una zona baja, cerca del agua o río abajo de una represa. Incluso los arroyos pequeños, las quebradas, los riachuelos, las alcantarillas, los lechos de arroyos secos o los terrenos bajos que parecen inofensivos en climas secos pueden inundarse. Si es probable que haya inundaciones en su área:

- **Escuche la radio o la televisión para obtener información.**
- **No camine por aguas en movimiento. Seis pulgadas de agua en movimiento pueden hacer que se caiga.**
- **Use un bastón para comprobar la firmeza del suelo antes de caminar sobre él.**
- **No conduzca hacia áreas inundadas. Si el agua crece alrededor de su automóvil, abandónelo y diríjase a un terreno más alto si puede hacerlo de manera segura. Usted y el vehículo pueden ser arrastrados rápidamente.**

Esté atento a los arroyos, cañones y otras zonas propensas a inundarse. No camine ni conduzca por áreas inundadas con 6 pulgadas de agua o más. La ciudad de Ogden está monitoreando nuestros ríos y notificará a los residentes que se encuentran en zonas de alto riesgo, según sea necesario. De ser necesario, se establecerán áreas de almacenamiento de sacos de arena para que los residentes llenen los sacos de arena que la ciudad proporcionará.

Recuerde que el seguro para propietarios de viviendas no cubre inundaciones a menos que usted tenga un seguro específico contra inundaciones.

Reporte inundaciones o zonas preocupantes llamando al 801-629-8271.

ready.gov/floods

Publicado mensualmente por la Ciudad de Ogden | Volumen 30, número 5

